
PRESENTES: ADRIANA, DANI, JOÃO JORGE, LUIZ ROMANO, LARISSA, 
PRISCILA, CLYCIA, MARCO AURÉLIO, GEISE, ANA CAROLINA, WILLIVANE, 
OZILEIA, JUREUDA, LARISSA, EUNICE.  

 

PAUTAS. 

 

JUREUDA ABRIU A PLENARIA 427º DO CRP PRECEDIDA DE 
PLANEJAMENTO ESTRATEGICO ANUAL. 

INFORMOU QUE ONTEM, NO DIA 30.01.2014 HOUVE UMA PASSEATA 
CONTRA DECISÕES DO GOVERNO CONTRA OS SERVIDORES ESTADUAIS E 
AUTARQUIAS. 

FALOU SOBRE A VISIBILIDADE DO NOSSO CONSELHO, COM AS 
PARTICIPAÇÕES DE EUNICE, LARISSA E ADRIANA, PARTICIPPANDO DAS 
ATIVIDADES QUE O CONSELHO É CONVIDADO. 

SANDRA BATISTA NOS CONVIDOU PARA FAZER UM SEMINÁRIO SOBRE A 
VIOLENCIA URBANA E SEGURANÇA REGIONAL, O QUE DEMOSNTRA A 
IMPORTANCIA DA PSICOLOGIA NESTES ESPAÇOS. 

FAZER DEBATES SOBRE O “ROLEZINHO” NO GT DAS RELAÇÕES RACIAIS. 
PAUTAR SOBRE MOBILIDADE URBANA. 

SUGERIR GT DE MOBILIDADE URBANA, FAZER UMA REFERENCIA DO 
CREPOP 

EUNICE FALOU DA IMPORTANCIA DE PAUTAR AS ESTRATEGIAS DE 
APROXIMAÇÃO DO CRP COM OS PSICOLOGOS.  

INFORMES 

WILLIVANE FOI CONVIDADA PARA PARTCIPAR DA ORGANIZAÇÃO DO II 
PSINEP QUE SERÁ EM RECIFE E CAROL NA COMISSÃO CIENTIFICA. 

ESCREVEU UM LIVRO (FIO DAGUA DO QUILOMBO) DE LITERATURA QUE 
FOI SELECIONADO PELO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO E SERA 
DISTRIBUIDO NAS ESCOLAS PUBLICAS GRATUITAMENTE. 

OZILEIA – A PSICOLOGA DO TRIBUNAL DE MARABÁ CHAMOU 31 A.S COM 
AÇÃO DO CRESS, SEGERE QUE O CRP FAÇA UMA AÇÃO, PORÉM, JOÃO 
JORGE ESCLARECE QUE O PRAZO PARA OS PSICOLOGOS SEREM 
CHAMADOS EXPIROU. 



JUREUDA SE MANISFESTA DIZENDO QUE PODEMOS PENSAR EM UMA 
LUTA POLITICA SOBRE O CONSCURSO FEITO NO TRIBUNAL DE JUSTIÇA 
DO ESTADO. PROCURAR O AGOSTINHO PRESIDENTE DO CRESS.  

INCLUIR CORPO DE BOMBEIROS. FAZER ORIENTAÇÃO E FISCALIZAÇÃO 
PARA PROPOR A INCLUSÃO DE VAGAS PARA PSICOLOGO NO EDITAL DO 
CORPO DE BOMBEIROS.  

DANI FAZ UMA SUGESTÃO PARA O ASSESOR JURIDICO AVALIAR JUNTO 
COM O CRESS E DEPOIS FAZER UMA AÇÃO POLITICA JUNTO COM OS 
PSICOLOGOS E A JUIZA DE MARABÁ. 

GEISE – DEU UM FEED BACK SOBRE AS REUNIÕES QUE OCORRERAM EM 
CASTANHAL. DIA 21 DE JANEIRO ACONTECEU A REUNIÃO. 
PARTICIPARAM 7 PESSOAS (PSIS, ENFERMEIRA E )  

COE E COF FAZER UMA AÇÃO EM CASTANHAL PARA ORIENTAR OS 
PSICOLOGOS QUE ESTÃO ENTREGANDO MEDICAMENTOS AOS USUÁRIOS 
SEM PERMISSÃO.  

 
a)      Sugestão de uma oficina (ou roda de conversa/palestra) com alguns conselheiros 
da COE e da COF em Castanhal para esclarecer questões éticas sobre o exercício do 
profissional de psicologia e sobre as consequências do “mau” exercício. (Esclarecerei os 
detalhes dessa demanda na reunião). 
 
b)      Esclarecimentos sobre como podemos ajudar em uma situação específica sobre 
educação inclusiva em Castanhal, no que tange às escolas privadas. Estas estão se 
negando a receber crianças com diagnóstico de algum transtorno (autismo, 
hiperatividade) ou necessidades especiais. 
 
OZILEIA TEM INFORME/DUVIDA SOBRE DEPOIMENTO ESPECIAL. 
SERVIÇO SERÁ IMPLANTADO EM MARABÁ. VERIFICAR COMO ESTÁ EM 
BELÉM.  

JUREUDA SUGERE QUE OZILEIA, JOAO JORGE, ADRIANA E ANA 
CAROLINA ESTUDASSEM A RESPEITO E TROUXESSEM PARA O CRP. 
MILENE VELOSO DA UFPA PARA NOS ESCLARECER SOBRE O 
DEPOIMENTO SEM DANO QUE É DIFERENTE DE DEPOIMENTO ESPECIAL.  
OU ALEXANDRE TEO, IRACEMA DO MP. 

DANI SUGERE A INCLUSÃO DA DISCUSSÃO DO DEPOIMENTO SEM DANO 
NO GT DE CRIANÇA E ADOLESCÊNCIA.  

LARISSA PERGUNTOU COMO ESTÁ A MEDICALIZAÇÃO NA PEDAGOGIA. 
HÁ DISCUSSÃO NO FORUM DE MEDICALIZAÇÃO.  

ADRIANA SUGERIU FALAR COM O FORUM DE MEDICALIZAÇÃO PARA 
FAZER ESSA DISCUSSÃO JUNTO COM O CRP. 



JUREUDA E DANI ESCLARECERAM SOBRE A ASSESORIA JURIDICA. 
AGUARDAMOS O PARECER DO CFP PARA NOS ORIENTAR. 

JOÃO JORGE: LEI 12514. OS CONSELHOS SÓ PODEM FAZER REAJUSTES 
POR LEI. PROCURAR A RESOLUÇÃO DO FEDERAL DANI SE 
RESPONSABLIZA POR ISSO. ESCLARECEU QUE DIVIDA ATIVA É PROCESSO 
ADMINISTRATIVO. TROUXE UM MANUAL DE MODELO DE COBRANÇA.  

JOÃO JORGE SE COMPROMETEU A AJUDAR O ASSESSOR JURIDICO A 
ADEQUAR O MANUAL PARA O CRP10.  

EUNICE – GARANTIR O FLUXO DO ENCAMINHAMENTO DO CRP PARA 
COBRANÇAS. QUEM FICARÁ RESPONSÁVEL JOÃO JORGE, ASSESOR 
JURIDICO E NETO FICARÃO RESPONSÁVEIS. 

NETO JUSTIFICOU SUA AUSENCIA POR MOTIVOS DE DOENÇA. 

EUNICE – SE AUSENTARÁ DIA 08 E FICARÁ ATE DIA 15 OU 23 DE 
FEVEREIRO. APRESENTARÁ TRABALHO EM HAVANA (CUBA).  COLOCAR O 
CRP EM UMA PARCERIA COM ALGUMAS ENTIDADES DA SOCIEDADE DE 
PSICOLOGIA EM CUBA. EUNICE FICARÁ RESPONSÁVEL.  

IFCH ESTA ESTABELECENDO UMA RELAÇÃO COM A VENEZUELA, EUNICE 
PROPOEM QUE O CRP HAJA COMO PARCEIRO. 

JUREUDA PERGUNTOU COMO O CRP PODERIA AJUDAR NESTE SENTIDO. 
EUNICE RESPONDEU QUE QUE PODEMOS PARTICIPAR COMO PARCEIRO, 
ATUANDO TARAVES DO CREPOP.  PROCURAR O LAPSI – ANA BOCK. 

LEVAR CDS COM AS PRODUÇÕES DO CREPOP PARA HAVANA.  

COTAR MATERIAL DE APRESENTAÇÃO DO CRP. 

MARCO INFORMA QUE DIA 11 DE JANEIRO TIVERAM NO AMAPÁ UMA 
DISCUSSÃO SOBRE A REDUÇÃO DA MAIORIDADE PENAL, FOI 
REPRESENTANDO O CONSELHO.  

CLYCIA EXPLICOU SOBRE A ESPECIALIZAÇÃO DE PSICOLOGIA NO 
TRANSITO. CRP E ETHOS COMO PARCEIROS. ETHOS ESTA TRAZENDO 
ESTA ESPECIALIZAÇÃO DE CURITIBA.  

A ETHOS PSICOTESTES DISPONIBILIZOU DUAS VAGAS PARA O CRP EM 
TROCA DE USAR O ESPAÇO DO CRP. 

WILLIVANE TRAZ PREOCUPAÇÃO EM USAR O ESPAÇO. VIABILIZAR 
JURIDICAMENTE. SUGERIU ABRIR UM EDITAL PARA AVALIAR OS 
CRITERIOS DE QUEM FICARÁ COM AS VAGS QUE A ETHOS. VERIFICAR 
COM O ASSESSOR JURIDICO.  



JUREUDA ESCLARECE SOBRE A UTILIZAÇÃO DESTAS VAGAS, QUE O 
CONSELHO PODE FAZER COBRANÇA PARA USAR SEU ESPAÇO.  

DANI TROUXE RESOLUÇÃO DO CFP ARTIGO 4º. PARÁGRAFO 4.3 QUE DIZ 
QUE É LICITO FAZER COBRANÇA PARA ARRECADAR VALORES PELO USO 
DO ESPAÇO DO CRP. 

CRIAR PORTARIAS PARA O ALUGUEL DO ESPAÇO DO CRP. RESPONSÁVEL: 
ASSESSOR JURIDICO. 

MONTAR EDITAL PARA OCUPAR DUAS VAGAS PARA O CURSO DE 
ESPECIALIZAÇÃO. OS CONSELHEIROS.  

CLYCIA - INFORMOU A REPERCURSÃO POSITIVA DO CRP ESTAR 
ACOLHENDO O CURSO DE ESPECIALIZAÇÃO DO TRANSITO.  

EUNICE – PENSA QUE A INICIATIVA É INTERESSANTE DESTA 
ESPECIALIZAÇÃO. CONSTRUIR NESTA INICIATIVA APROXIMAÇÃO COM A 
CATEGORIA. 

LUIZ ROMANO – NÃO FOI COLOCADO EM DIRETORIA COMO PAUTA DE 
REUNIÃO, FOI TRAZIDO COMO INFORME DA ESPECIALIZAÇÃO DA 
PSICOLOGIA DO TRANSITO, COMO DECIDIDO E EM NENHUM MOMENTO 
FOI DISCUTIDO. VÃO DELIBERAR EM RELAÇÃO AO CURSO? 

TROUXE A QUESTÃO DA ORGANIZAÇÃO DOS CONSELHEIROS. COMO 
ESTAMOS NOS COMUNICAMOS.  

TROUXE AINDA A MOROSIDADE DO CONTRATO DO ASSESSOR JURIDICO, 
QUE MUITAS DECISÕES DEPENDEM DESTE CONTRATO.  

TROUXE A MOROSIDADE DA RESOLUÇÃO DOS BOLETOS DAS 
ANUIDADES.  

PROBLEMATIZAR AS QUESTÕES DOS INFORMES E DO CURSO. 

JUREUDA PENSA QUE NÃO ESTÁ SEM GESTÃO. A QUESTÃO DAS 
PLENÁRIAS SEREM MENSAIS E AS REUNIÕES DAS DIRETORIAS SEREM 
SEMANAIS. REORGANIZAR ESTÁ PROPOSTA.  

JOÃO JORGE – SUGESTÃO DE DEFINIR ALGUNS PROCEDIMENTOS POR 
ESCRITO. ORGANIZAR O FLUXO. ENQUANTO NÃO HÁ ASSESSOR 
JURIDICO, QUE CADA CONSELHEIRO PROCURE AS LEGISLAÇÕES. 

LUIZ ROMANO – ATENTAR PARA A QUESTÃO DA DISCIPLINA E DA 
IMPORTÂNCIA DE TRAZER AS PROPOSTAS COM AÇÕES PARA AS 
PLENÁRIAS VOTAREM.  



EUNICE – ESTE PONTO QUE ESTA SENDO TRAZIDO É IMPORTANTE. SOBRE 
FAZER O FLUXO DAS ATIVIDADES E DOCUMENTOS DO CONSELHO, PARA 
CONTRIBUIR NO PROCESSO DA GESTÃO. VERIFICAR O NÓS DA 
COMUNICAÇÃO ENTRE OS CONSELHEIROS.  

DANI – PONTUOU AS QUESTÕES DA PLENÁRIA. DIZ QUE É REGIMENTAL 
TER DUAS PLENÁRIAS POR MÊS.    

WILLIVANE – PENSAR SER IMPORTANTE DAS PLENÁRIAS SEREM 
QUINZENAIS, POIS HÁ MUITAS DEMANDAS EM SANTAREM QUE NÃO 
PODEM ESPERAR UM MÊS PARA SEREM VOTADAS. VERIFICAR A 
COORDENAÇÃO DO SKYPE.  

JUREUDA – SUGERIU PLENARIAS QUINZENAIS E QUE EM UMA DELAS 
SEJA POR SKYPE. DECIDIU-SE QUE AS PLENARIAS SERÃO QUINZENAIS.  

(NOS CASOS DE AUSENCIA AVISADA ANTECIPADAMENTE) FOI DEFINIDO 
EM DIRETORIA QUE SERÁ POR ORDEM ALFABÉTICA A SUSBTITUIÇÃO DO 
TITULAR. PARA VOTAÇÃO: FOI VOTADO COM UNANIMIDADE.  

E SE FOR AVISADO EM CIMA DA HORA O SUPLENTE QUE ESTIVER 
PRESENTE NA PLENARIA, ASSUMIRÁ A TITULARIDADE NA AUSENCIA DO 
TITULAR.  

OS CONSELHEIROS QUE NÃO RESIDEM EM BELÉM, PARTICIPARAM DAS 
PLENÁRIAS PRESENCIALMENTE UMA VEZ POR MÊS. 

A CONSELHEIRA WILLIVANE E JOAO JORGE FIZERAM UM ACORDO EM 
RELAÇÃO A EFETIVO E SUPLENCIA.  

COMO AS PLENARIAS SÃO DE 15 EM 15 DIAS, A CADA QUINZENA TRES 
CONSELHEIROS EFETIVOS NÃO PARTICIPARÃO DAS PLENÁRIAS, SENDO 
QUE OS SUPLENTES OS SUBSTITUIRÃO.  

LUIZ ROMANO – FALA DA IMPORTÂNCIA DO QUE SE FOI DISCUTIDO 
SOBRE O PLANEJAMENTO DAS PLENÁRIAS PARA QUE SE COMPREM AS 
PASSAGENS, HOSPEDAGENS E DIÁRIAS COM ANTECEDENCIA, 
POSSIBILITANDO UMA ECONOMIA PARA O CONSELHO.  

DANI – IMPORTÂNCIA DA REPRESENTATIVIDADE DOS CONSELHEIROS DE 
OUTROS MUNICIPIOS. QUE AS ATIVIDADES SEJAM FEITAS TAMBÉM 
NESTAS LOCALIZAÇÕES.  

LUIZ ROMANO PROPOEM COMO REQUISITO QUE APRESENTE UM MODELO 
DE GT.   

A QUESTÃO DA DIVERSIDADE SEXUAL E POVOS INDIGENAS, 
EMERGENCIAS E DESASTRES SERÃO MANTIDOS COMO GT E JUREUDA E 



WILLIVANE SE OCUPARÃO EM TRAZER CONVIDADOS QUE QUEIRAM 
PARTICIPAR DESTES.   

 

APROVAÇÃO DOS GRUPOS DE TRABALHO (GT) 

1 – GEISE. GRUPO DE TRABALHO: EDUCAÇÃO E FORMAÇÃO EM 
PSICOLOGIA 

2 – GEISE - GRUPO DE TRABALHO: SAÚDE COLETIVA E MENTAL 

3 -  ADRIANA – GRUPO DE TRABALHO PELA INFÂNCIA E JUVENTUDE: 
PARADOXOS DO MUNDO CONTEMPORÂNEO. 

4 – ARTUR - GRUPO DE TRABALHO DROGAS, CIDADANIA E DIREITOS 
HUMANOS.    

5 – LARISSA – GRUPO DE TRABALHO: PLANOS DE SAÚDE.  

6 - MARCO AURELIO -PROPOSTA DE GRUPO DE TRABALHO -  DE CASULO 
À BORBOLETA: GRUPO DE TRABALHO SOBRE DIVERSIDADE SEXUAL E 
CONSTRUÇÃO DE RELAÇÕES SOCIAIS DE GÊNERO DA SECÇÃO AMAPÁ/ 
CRP 10ª REGIÃO PROMOVENDO A EQUIDADE. 

 

COMISSÕES APROVADAS. 

1 - COMISSÃO DE DIREITOS HUMANOS - JUREUDA GUERRA FICOU DE 
LEVANTAR ALGUNS NOMES PARA A PROXIMA PLENARIA VOTAR. 

MEMBROS: JOÃO JORGE, ARTUR, ADRIANA, ANA CAROLINA, MARCO 
AURÉLIO. 

2 - COMISSÃO DE POLITICAS PÚBLICAS 

PRESIDENTE – EUNICE. 

MEMBROS: WAGNER, JOÃO JORGE, PRISCILA, MARCO AURELIO, GEISE, 
HEBER, LARISSA, GIANE, CAROL.  

3 – COMISSÃO DE PSICOLOGIA E RELAÇÕES RACIAIS.  

PRESIDENTE: WILLIVANE. 

MEMBROS: ANTONINO, ROBENILSON, CAROL, ADRIANA MORAES, 
LARISSA E JOAO JORGE. 



JUREUDA PROPOEM A CONVOCAR AS PESSOAS QUE JÁ FIZERAM 
PARTE, PARA PARTICIPAREM DA COMISSÃO DE PSICOLOGIA E 
DIVERSIDADE SEXUAL.  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


